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平成２７年１２月７日（月曜日）第４回定例会 
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   議事日程第４号        第４回定例会 

   平成２７年１２月７日（月）  午前９時３０分開議 

 

   再  開   

日程第 １ 議第６６号 平成２７年度寒河江市一般会計補正予算（第５号） 

 〃  ２ 議第６７号 平成２７年度寒河江市国民健康保険特別会計補正予算（第４号） 

 〃  ３ 議第６８号 平成２７年度寒河江市介護保険特別会計補正予算（第２号） 

 〃  ４ 議第６９号 寒河江市行政手続における個人番号の利用に関する条例の制定について 

 〃  ５ 議第７０号 議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に関する条例の一部改正に

ついて 

 〃  ６ 議第７１号 寒河江市市税条例等の一部改正について 

 〃  ７ 議第７２号 寒河江市企業立地等の促進に関する固定資産税課税免除条例の一部改正につ

いて 

 〃  ８ 議第７３号 最上川寒河江緑地に係る指定管理者の指定について 

 〃  ９ 議第７４号 土地の処分について 

 〃 １０ 請願第１１号 ＴＰＰ交渉「大筋合意」は撤回し、調印・批准しないことを求める請願 

 〃 １１ 質疑 

 〃 １２ 予算特別委員会設置 

 〃 １３ 委員会付託 

   散  会 

 

 

   本日の会議に付した事件 

 

   議事日程第４号に同じ 

 

 

 

   再    開    午前９時３０分 

 

○國井輝明議長 おはようございます。 

  ただいまから、本会議を再開いたします。 

  本日の欠席通告議員は７番太田芳彦議員であ

ります。 

  出席議員は定足数に達しておりますので、こ

れより本日の会議を開きます。 

  本日の会議は議事日程第４号によって進めて

まいります。 

 

議 案 上 程 

 

○國井輝明議長 日程第１、議第66号平成27年度

寒河江市一般会計補正予算（第５号）から日程

第10、請願第11号ＴＰＰ交渉「大筋合意」は撤

回し、調印・批准しないことを求める請願まで

の10案件を一括議題といたします。 
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質     疑 

 

○國井輝明議長 日程第11、これより質疑に入り

ますが、所属する委員会の審査案件に関する質

疑は極力控えるとともに、概括的な質疑にとど

めていただくようお願いします。 

  初めに、議第66号平成27年度寒河江市一般会

計補正予算（第５号）に対する質疑はありませ

んか。沖津議員。 

○沖津一博議員 22ページでありますけれども、

中心市街地商店街活性化支援事業の100万円、

大相撲寒河江場所実施支援補助金でありますけ

れども、場所とか主催者、あるいは時期などに

ついてわかれば教えていただきたいと思います。 

○國井輝明議長 秋場商工振興課長。 

○秋場礼子商工振興課長 夏巡業を予定しており

まして、時期は来年の８月11日、山の日の祝日

を予定してございます。会場は寒河江市市民体

育館を予定しておりまして、実施につきまして

は、実行委員会を組織して実施する予定でござ

います。 

○國井輝明議長 ほかに質疑はありませんか。

議員。 

○ 登代子議員 ９ページの17款でありますが、

まちづくり基金繰入金についてお伺いいたしま

す。ふるさと納税が増加傾向にあるということ

は大変喜ばしいことであります。それで、作業

体制はどのようになっているのか、職員には大

変負担がかかっていると思うんですけれども、

このあたり、これからどのようにされているの

かお伺いいたします。 

○國井輝明議長 伊藤さがえ未来創成課長。 

○伊藤耕平さがえ未来創成課長 お答えいたしま

す。ふるさと納税の作業につきましては、さが

え未来創成課が担当しておりまして、職員、そ

して日々雇用職員と連携して業務に当たってい

るところでございます。 

○國井輝明議長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第67号平成27年度寒河江市国民健康

保険特別会計補正予算（第４号）に対する質疑

はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第68号平成27年度寒河江市介護保険

特別会計補正予算（第２号）に対する質疑はあ

りませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第69号寒河江市行政手続における個

人番号の利用に関する条例の制定についてに対

する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第70号議会の議員その他非常勤の職

員の公務災害補償等に関する条例の一部改正に

ついてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第71号寒河江市市税条例等の一部改

正についてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第72号寒河江市企業立地等の促進に

関する固定資産税課税免除条例の一部改正につ

いてに対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第73号最上川寒河江緑地に係る指定

管理者の指定についてに対する質疑はありませ

んか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、議第74号土地の処分についてに対する

質疑はありませんか。内藤議員。 

○内藤 明議員 この土地の処分についてお尋ね

をしたいというふうに思いますが、醍醐小学校

の跡地ということでありますけれども、地元で

もいろいろ土地の使い方なんかについて御要望

なんかもあったかと思いますけれども、そうし

たかかわりと土地の使用目的といいますか、ど

のようにお使いになるのか、それに対する市の

考え方などがあれば、お聞かせをいただきたい
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と思います。 

○國井輝明議長 宮川財政課長。 

○宮川 徹財政課長 １点目が地元の要望等とい

うふうな内容かと思います。醍醐地区町会長連

合会、そして新御堂町会が地元というふうな形

になります。６月から７月、８月ぐらいにかけ

まして地元のほうからも要望書というふうなも

のをいただきまして、基本的に跡地の一部につ

きまして市有地として残して地元のほうでも利

活用させていただきたいという内容の要望がご

ざいましたので、その要望の１点目は、蓮池の

お客様方のための駐車場といいますか、通路と

して一部残してほしいということで、敷地の西

側の一定程度の部分を残しておるというふうな

ことでございます。 

  それから、新御堂町会さんのほうからは、も

ともと醍醐小学校の一部をあそこ市道上宿線で

一部行きどまりのところがございますので、そ

こを市有地を通って醍醐小学校の跡地を一部通

路として利用して、地元の人が長年使ってきた

というふうな経過がございますので、その部分

も残してほしいというような御要望をいただい

ておりますので、その部分も一定程度とって、

その跡地について今回処分というふうな形にな

ったわけであります。 

  もう１点、使用目的というふうなことであり

ますが、その残った残地につきまして地域密着

型の特別養護老人ホーム、いわゆる小規模特別

養護老人ホームという形で、現在想定している

のが29床程度ということでございますが、それ

にプラスショートステイ11床程度、合わせて40

床の高齢者施設といいますか、そういったもの

を建設をする予定になっております。 

  それに対する市の考え方というふうなことで

ございます。普通財産になりましてから大分た

つ土地でございます。市としましても、土地の

有効活用に向けてそこは地元の要望、そして、

地元の御意見なども頂戴しながら処分をすると

いうふうなことで前々から検討していたところ

でございますので、市のほうの施策ともそこは

合致しているというふうな考え方でこのたび、

処分というふうなことをするようにしたわけで

ございます。以上であります。 

○國井輝明議長 ほかに質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、請願第11号ＴＰＰ交渉「大筋合意」は

撤回し、調印・批准しないことを求める請願に

対する質疑はありませんか。 

   （「なし」と呼ぶ者あり） 

  これにて質疑を終結いたします。 

 

予算特別委員会設置 

 

○國井輝明議長 日程第12、予算特別委員会の設

置についてお諮りします。 

  議第66号平成27年度寒河江市一般会計補正予

算（第５号）については、議長を除く15人を委

員に選任して構成する予算特別委員会を設置し、

これに付託の上、審査することにしたいと思い

ます。これに御異議ありませんか。 

   （「異議なし」と呼ぶ者あり) 

  御異議なしと認めます。 

  よって、平成27年度寒河江市一般会計補正予

算（第５号）については、議長を除く15人を委

員に選任して構成する予算特別委員会を設置し、

これに付託の上、審査することに決しました。 

 

委 員 会 付 託 

 

○國井輝明議長 日程第13、委員会付託でありま

す。 

  このことにつきましては、お手元に配付して

おります委員会付託案件表のとおりそれぞれ所

管の委員会に付託いたします。 
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 委員会付託案件表  

委 員 会 付 託 案 件 

総務産業常任委員会 

議第６９号、議第７０号、

議第７１号、議第７２号、

議第７３号、議第７４号、

請願第１１号 

厚生文教常任委員会 議第６７号、議第６８号 

予算特別委員会 議第６６号 

 

 

   散    会   午前９時４１分 

 

○國井輝明議長 以上で、本日の日程は終了しま

した。 

  本日はこれにて散会いたします。 

  御苦労さまでした。 
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